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РАЗРАБОТКА БИЗНЕС-ПЛАНА МАЛОГО АВИАПРЕДПРИЯТИЯ 

 
Аннотация: Данная статья посвящена рассмотрению проблемы разработки бизнес-плана 

малого авиапредприятия. Главная цель работы – рассмотреть все особенности, с которыми может 

столкнуться производитель при разработке бизнес-плана. Актуальность проблемы обусловлена 

низким уровнем развития малой авиации в России, отсутствием новых направлений в данной 

отрасли, а также несовершенством воздушного законодательства. Поэтому, в исследовательской 

работе была рассмотрена данная отрасль и описаны перспективы её развития, возможные для 

развития направления, изучено несколько компаний. Также был проведён анализ оказываемых 

услуг на предприятии, даны описания экономических и технических характеристик самолётов 

предприятия. Полученные в ходе опытно-поисковой работы результаты, выявленные условия, 

предложенные методы, могут быть использованы в практической деятельности для работников 

экономической сферы, инвесторов и людей, изучающих данную проблему. 
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Abstract: This article is devoted to the consideration of the problem of developing a business plan 

for a small airline. The main goal of the work is to consider all the features that a manufacturer may 

encounter when developing a business plan. The urgency of the problem is due to the low level of 

development of small aircraft in Russia, the lack of new directions in this industry, as well as the 

imperfection of the air legislation. Therefore, in the research work, this industry was considered and the 

prospects for its development, possible for the development of the direction, were described, several 

companies were studied. An analysis of the services provided at the enterprise was also carried out, 

descriptions of the economic and technical characteristics of the aircraft of the enterprise were given. The 

results obtained in the course of experimental-search work, the revealed conditions, and the proposed 

methods can be used in practical activities for economic workers, investors, and people studying this 

problem. 
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